
Sentiero della Bonifica
dopo dieci anni
tra realtà e fizturo

AREZZO
Sentiero della Bonifica, tra re-
altà e futuro. Appuntamento
oggi alle 10 in Sala dei Grandi
per un confronto a dieci anni
dalla prima idea di realizzare
l'opera. Una mattinata di ri-
flessione e confronto tra istitu-
zioni, operatori economici e
cittadini a dieci anni dalla pri-
ma idea di realizzare il Sentie-
ro della Bonifica. Ai lavori
parteciperà anche l'assessore
regionale alle infrastrutture
Vincenzo Ceccarelli. I lavori
saranno aperti dal saluto del
presidente della Provincia Ro-
berto Vasai e dall'introduzio-
ne dell'assessore Perferi.
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